

Ressort: Lokales

Umfrage: Mehrheit hält Berliner Raser-Urteil für gerecht

Berlin, 03.03.2017, 08:52 Uhr

GDN - 82 Prozent der Deutschen halten die Verurteilung von zwei Rasern wegen Mordes laut einer Umfrage für gerecht. In der Erhebung des Meinungsforschungsinstituts Emnid für das Nachrichtenmagazin Focus gaben 15 Prozent der Befragten an, das Urteil für ungerecht zu halten.

Erstmals hatte das Landgericht Berlin zwei Männer, die sich mit ihren Autos im Februar 2016 ein illegales Straßenrennen auf dem Berliner Kurfürstendamm geliefert hatten und wobei ein unbeteiligter Autofahrer ums Leben kam, wegen vorsätzlichen Mordes verurteilt. Für die Umfrage wurden am 28. Februar und 1. März 2017 insgesamt 1.002 Personen befragt. Nach Angaben des Instituts soll die Auswahl der Befragten repräsentativ sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-86090/umfrage-mehrheit-haelt-berliner-raser-urteil-fuer-gerecht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619